

## Nach monatelangen Querelen meldet Wisotel: "Hertmannsweiler ist online"

Veröffentlicht: 14.04.2024,



Im Kasten steckt die Breitbandtechnik der Firma Wisotel. © Benjamin Buettner

Nach etlichen Querelen mit nicht vollendeten Hausanschlüssen meldet das Telekommunikationsunternehmen Wisotel mit Sitz in Schwäbisch Gmünd per Pressemitteilung an die Redaktion: „Hertmannsweiler ist online.“ Im Winnender Teilort funktionierten „wie angekündigt“ seit Ende März 2024 die im Untergrund neu verlegten Glasfaseranschlüsse. „Fast 500 Bürgerinnen und Bürger nutzen das zukunftssträchtige Glasfasernetz“, wird Bauleiter Pascal Kruse zitiert.

### 700 Gebäude anschließen ist das Ziel

Das Unternehmen hatte auf die vielen Beschwerden reagiert und andere Personen eingesetzt. „Dank der zuletzt sehr guten, professionellen Zusammenarbeit erfolgt bereits Ende April der Start in die Nachverdichtung mit dem Tiefbaupartner Kyntus“, heißt es in einer Art Ausblick weiter. „Dann werden weitere Adressen an das Internet der Zukunft angeschlossen. Bis Ende 2024 sollen etwa 700 Gebäude das Glasfasernetz nutzen können.“

### Bestellungen weiterhin möglich

Wisotel lockt weiter Neukunden mit einem kostenlosen Hausanschluss. Dafür muss pro Adresse mindestens ein 24-Monats-Glasfaservertrag abgeschlossen werden. Wisotel-Geschäftsführer Ralf Straßberger weist darauf hin, dass dafür nur noch wenig Zeit bleibt: „Aktuell haben alle noch die Chance auf das zukunftssträchtige Glasfasernetz. Der Ausbau startet allerdings bereits Ende dieses Monats. Deswegen sollten Sie Ihre Unterlagen zügig einreichen.“

Wer noch Informationen benötigt, kann ganz bequem einen Termin daheim vereinbaren oder einen der Infopoints besuchen. Der Wisotel-Kundenservice steht zudem per E-Mail ([info@wisotel.de](mailto:info@wisotel.de)) und Telefon 0 71 91/3 66 86 00 zur Verfügung.